

Modaes

Entorno

Los precios industriales de la moda en Colombia bajan una marcha en febrero

El sector modera su inflación en el segundo mes del año. La confección, por su parte, incrementó sus precios un 1,41%, mientras que el calzado los redujo un 0,47%.

María Bertero
5 mar 2018 - 00:00

Los precios industriales de la moda en Colombia bajan una marcha en febrero

Los precios industriales de la moda moderan la inflación en Colombia. En febrero, el Índice de Precios al Productor (IPP), elaborado por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) del país cafetero, redujo su impulso respecto a enero.

En el segundo mes del año, el IPP de la industria colombiana de la moda se mantuvo al alza en sólo dos de sus tres categorías. **La confección volvió a ser la categoría que más se encareció, con un crecimiento del 1,41% en febrero.**

Por otro lado, **la inflación industrial de la fabricación de productos textiles en Colombia se situó por debajo del 1%**. En febrero, este IPP se elevó un 0,93% respecto al mismo del año anterior, mientras que en enero el alza había sido del 1,09%.

Los precios industriales del calzado cayeron un 0,47% en febrero, mientras que los de la confección crecieron un 1,41%

Por último, **el sector del cuero, calzado y marroquinería fue la única categoría deflacionista de la industria colombiana de la moda.** La misma contrajo su IPP un 0,47% en febrero, mientras que en enero había registrado un incremento interanual del 0,07%.

Dentro de los subgrupos que el Dane estudia en la industria colombiana de la moda, la confección de prendas de vestir (excepto prendas de piel) fue el más inflacionario en febrero

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/los-precios-industriales-de-la-moda-en-colombia-bajan-una-marcha-en-febrero>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

, con un alza del 1,69% de sus precios industriales.

Le siguió la fabricación de calzado, que incrementó su IPP un 1,44% en el segundo mes del año. Por otra parte, los precios industriales de la preparación, hilatura, tejeduría y acabado de productos textiles crecieron un 0,97% en febrero y los de la fabricación de otros productos textiles ascendieron un 0,92%.

En contraste, el curtido, recurtido de cueros y fabricación de bolsos redujo sus precios industriales un 2,99% respecto al segundo mes de 2016. La fabricación de artículos de punto y ganchillo también fue deflacionista en febrero, con un descenso interanual del 1,67% de su IPP.